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まちの話題
　2月15日、蘇陽南小学校で馬見原東部老人会と交
流会が行われました。今回の交流会は、昨年の田植え
や稲刈りなどの交流会を通して指導いただいた老人
会のみなさんへお礼を込めて蘇陽南小学校5年生より
招待されたものです。
　5年生からは合唱や楽器演奏などの披露があり、そ
の後には1人ずつ田植えから稲刈り、脱穀など米作りの
大変さや大切なことを学んだお礼の言葉が述べられま
した。お昼には給食を一緒に食べるなど老人会のみな
さんからは、「童心に返ったようで元気をもらいました。」
と大変楽しまれていました。

　3月26日、矢部ジュニアバレーボールクラブの第14期生
の卒団式が行われました。1年間チームの柱として引っ
張ってくれた6年生5名、新チームとして頑張る9名の在
団生、指導者、保護者、クラブＯＢ含めてバレーボールを
通じて楽しく交流することを目的に6年生を送る会の一つ
として行われています。
　当日は、矢部出身の高橋駿選手も参加して、午前の
部、午後の部と6チームに分かれて総当りで試合が行わ
れました。全員で汗を流し、笑顔が耐えない試合で大盛
り上がりを見せました。試合後は場所を移動して卒団式
が行われ、荒木監督より一人ずつ卒団証書と記念品を
手渡されておりました。荒木監督は「数年前に比べると
クラブの人数は減ってきているが、町内外から子どもた
ちが集まり切磋琢磨しながら頑張っています。今後は地
域とどうつなげていくかがすごく大事になってくる。」と
おっしゃっていました。

　3月2日、清和会のみなさん（大浜さん、藤屋さん、野
中さん、佐藤さん）が、浜美荘を訪問されました。
　清和会は5年ほど前から、少しでも地域の役に立てれば
と、高齢者福祉施設を中心に訪問し、踊りやマジックなどを
披露されています。浜美荘以外にも、大矢荘やライフライ
ト、やまびこなど山都町内の施設はほとんど訪問されてお
り、山都町だけではなく、御船町や美里町、高千穂町など、
近隣の町の施設にも出向いておられます。
　藤屋さんのマジック、野中さん、佐藤さんの美しく艶
やかな舞踊、大浜さんの人情がこもった踊り、どれも素
晴らしく、浜美荘自治会長の藤川さんは「感動しまし
た。ありがとうございました。」と涙を流しながらお礼の
挨拶を述べられていました。

　3月2日、清和文楽館で町内の全小学校６年生と清
和小学校全児童を対象にした清和文楽鑑賞会が行わ
れました。これは、小学校を卒業する６年生の子どもた
ちに、農村文化として受け継がれてきた町の宝「清和
文楽」に触れてもらおうと、毎年行われているものです。
　この鑑賞会で、清和小6年生が総合学習の時間に
練習を重ねてきた「傾城阿波の鳴門」を披露しました。
太夫の語りと三味線、巧みな人形使いを清和小の6年
生は、物語の情感を見事に表現しました。この後、保存
会の方々による「日高川入相花王」を鑑賞し、最後に芝
生広場で各小学校に分かれて実際に人形に触れてみ
ると、人形の動きや変化に驚きの表情を見せていました。

　3月20日、東竹原自治振興区主催による東竹原大交流
会が行われました。東竹原地区では「フットパスコース」
づくりや「みさを大豆復活栽培」を中心とした地域づく
りをされており、取り組みでお世話になった方々や興味
のある方 と々地域の交流を目的に開催されました。
　当日は町内外から約60名の参加者が集まり、午前中
は森林浴フットパス（百年の森を歩こう）をテーマに東
竹原フットパス西コースを参加者と歩きました。南郷檜
や旧東竹原小学校に展示してある埋蔵文化財に触れ、
自然や歴史を満喫した後は女性部のみさを大豆をふん
だんに使用した『みさを大豆弁当』に参加者は堪能して
いました。

　3月10日、教育委員会より山都町グラウンドゴルフ協会
矢部支部へ感謝状の贈呈が行われました。
　山都町グラウンドゴルフ協会矢部支部では、例年行
われる月例大会・ワン大会等の各種大会でホールインワ
ンをした会員の寄付を基金として積み立てを行われてい
ます。
　その基金の中の一部を１０年以上に渡り、教育委員
会へ寄付を頂いてお
り、今回、感謝状の贈
呈が行われました。
　福田会長は「寄付金
は児童・生徒向けの図
書購入費の一部に充て
てもらいたい。」とお話
されました。
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　2月28日、馬見原グラウンドのそよう病院そばでライオンズク
ラブによる桜の植樹が行われました。　
　この活動は、矢部ライオンズクラブの会員の方が「住民の憩
いの場でもあるそよう病院周りに桜を植えると益々良くなる。」
と話されたのがきっかけで行われました。今回の植樹には、矢
部ライオンズクラブを始め、甲佐、御船、砥用、中央の5団体と蘇
陽南小学校の2年生が一緒にされました。
　14本の桜が植樹され、参加された方から「桜の咲く季節が楽
しみ。」と笑顔でおっしゃいました。
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